

Herzlichen Dank

Alles hat seine Zeit: alles - alles hat seine Zeit.

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn, Freunden und ehemaligen Musikkollegen für die herzliche Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied erfahren durften von unserem lieben und unvergesslichen



Hans Baumann

11. Oktober 1935 bis 2. Dezember 2020

Ganz besonders danken wir dem Team der Station Etzel des Pflegeheims Frohmatt für die persönliche Begleitung und Pflege. Ein spezieller Dank geht an den Hausarzt Dr.med.Fritz Akert für die jahrelange ärztliche Betreuung und an die Pflegenden der Spitex Wädenswil.

Für die würdevoll gestaltete Trauerfeier danken wir Herrn Pfarrer Frédéric Légeret und der Organistin Frau Esther Lehnherr für die stimmige musikalische Umrahmung.

Ein grosses Dankeschön geht an die Delegation der Harmonie Wädenswil für den letzten Gruss und den wunderschönen Kranz.

Herzlich danken wir für die vielen liebevoll geschriebenen Karten, tröstenden Worte und schöne Gesten sowie die Spenden für den Spitzexverein Wädenswil.

Die Trauerfamilien

Wädenswil, im Januar 2021